LANZAMIENTO DE REAGAN. Hoboken, Nueva Jersey, 27 de julio (UPI). El presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan, lanza una bola antes del inicio de un juego de béisbol, fuera de la Iglesia de Santa Ana. Llegó para recibir una

recepción en esa iglesia y para realizar una pequeña campaña. Pidió ayuda al grupo para ganar un segundo periodo en la Casa Blanca y que estuvieran a la expectativa de su actividad en busca de su reelección a la presidencia de la

## EU condiciona la política cubana

Washington, julio 27 (AP). El Departamento de Estado descartó hoy que se mantengan conversaciones con hasta tanto ese pais demuestra su dispo-sición a efectuar cambios fundamentales en su politica exterior.

Castro dijo anoche, en un discurso con motivo de la celebración del 31 aniversario del comienzo de su revolución, que está dispuesto a continuar las conversaciones sobre temas de migración, pero el vocero asistente del departamento, Alan Romberg, senalo que "un análisis más

Muere en Suiza actor británico James Mason

Lausana, Suiza, julio 27 amigos de la familia (UPI). El actor británico James Mason, que durante su larga y distinguida casu larga y usingula ca-rrera protagonizó innume-rables papeles en el cine y el teatro y fue nominado al Oscar dos veces, falleció hoy de un ataque al cora-rán a los 75 años, dijeron zón a los 75 años, dijeron

Mason fue llevado a un hospital local en Lausana nospital local en Lausana luego de sufrir un infarto. Falleció hoy por la mañana a las 6, dijo la familia. Clarissa Mason, esposa del actor, indicó que no había

-Pasa a la página 27-

amplio de la relación dependerá de las acciones de Cuba en una variedad de Previamente, el gobierno norteameri-

cano dijo que esas áreas incluyen la relación de Cuba con la Unión Soviética, sus envios de tropas a varios países africanos, especialmente Angola, y sus presuntos esfuerzos para promover la subversión en Centroamérica.

"Por lo menos, al observar las versio-nes que tenemos sobre el discurso de Castro y lo que hemos visto en cuanto a

acciones, no vemos que haya habido un cambio",

dijo Romberg. Los dos países reanudaron recientemente sus con-versaciones sobre temas de migración, entre los que figuraron la insistencia norteamericana de que Cuba acepte el regreso de varios miles de cubanos debido a sus antecedentes criminales o a problemas de

-Pasa a la página 13-





FALLECE ACTOR JAMES MASON. Lausanne. Suiza, 28 de julio (UPI) El tres veces nominado al "Oscar", James Mason, de 75 años de edad, conocido por sus peliculas y por sus posturas de aristócrata murio hoy en esta ciudad de un



ataque al corazón, dijeron familiares y amigos. A la izquierda, en una foto de 1983 y a la derecha con la actriz Sue Lyon en 1962, quien co-estelarizó con él en una de sus peliculas mejor conocidas, "Loli-

# EU insiste en el diálogo con rusos

Unidos no comparte la opinión de los fun-cionarios soviéticos de que es ahora "im-posible" sostener conversaciones sobre armas en Viena en septiembre y conti-núan sus vigorosos preparativos espe-

nuan sus vigorosos preparativos espe-rando que se efectúen, dijo hoy el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes. Agregó que Estados Unidos aún procu-raba plantear en Viena la posibilidad de reanudar las suspendidas conversaciones de Ginebra sobre control de armas

#### Illueca critica reuniones de los antisandinistas

Panamá, julio 27 (AP). El presidente de Panamá, Jorge Illueca Sibauste, cri-ticó hoy que grupos insur-gentes antisandinistas se reunieran en esta capital para anunciar que lucharán en forma conjunta con-tra el gobierno de Nicaragua.

La posición de Panamá es seria. Nosotros no pode-mos avalar que bandas armadas planeen aquí actos en contra de otros gobier-

-Pasa a la página 13-

#### Más impuestos y austeridad en Colombia

Bogotá, julio 27 (AP). El presidente Belisario Betancur anunció hoy a los colombianos que deberán pagar mayores impuestos y soportar políticas "prag-máticas de austeridad" para sacar al país de la crisis económica.

"El Ejecutivo encuentra que es inevitable un esfuerzo adicional de tributación para la atención de ineludi-

-Pasa a la página 11-

#### Estudian en EU un dicurso de Fidel Castro

La Habana, julio 27 (AP). Funcionarios norteamericanos estudiaban hov con detenimiento el discurso pronunciado ayer por el presidente Fidel Castro, que en medios di-plomáticos extranjeros de esta capital fue considerado como un posible paso significativo para el meioramiento de las relaciones entre Cuba y Estados Uni-

#### -Pasa a la página 11-Vibora causa un apagón en Indiana, E.U.

Bloomington, Estados Unidos, julio 27 (UPI). Una vibora causó un apagón en un centro universitario de esta ciudad de Indiana e interrumpió el servicio tele-fónico al serpentear dentro de un cable

Las autoridades de la Universidad de Indiana dijeron ayer que la serpien-te, de un metro de largo, se metió dentro de un conduc-to eléctrico de unos 60 metros y causó un apagón que afectó por lo menos a cinco edificios de la universidad por unas cuatro horas y

-Pasa a la página 35-

Pero dijo que ese planteo no represen-taba una precondición y agregó: "si los soviéticos prefieren no escuchar nues-tros puntos de vista sobre el tema, no

necesariamente tienen que hacerlo. Pero para nosotros y para la humanidad, este

tema es demasiado importante como para pasarlo por alto", dijo Speakes. "Tomaremos seriamente todo lo que los soviéticos tengan que decir sobre ar-mas antisatélites y responderemos en forma constructiva", dijo Speakes.

-Pasa a la página 44-

CUARTO ANIVERSARIO. Londres, 27 de julio (UPI). Una simpatizante de la realeza irani desfila aqui con un retrato del extinto Sha de Irán, al comemorarse el cuarto aniversario de su muerte en Egipto. Los seguidores del Sha siguen luchando por derrocar del poder al Ayatollah Khomeini y retornar al trono de Irán.

## Disolución de fuerza policial en Filipinas

Manila, julio 27 (UPI). Il presidente Ferdinand Marcos ordenó hoy desban-dar una fuerza policial secreta a menos de una semana de que los obispos denunciaran la ejecución sumaria de criminales.

O DOTO LA PRENSA GRAFICA

El general Próspero Olivas, jefe de la policia me-tropolitana, dijo a la televisión gubernamental que por orden de Marcos "des-

movilizó" la fuerza de 1,000

agentes. Informes de prensa indicaron que por lo menos 40 sospechosos de criminali-dad fueron muertos a tiros en la capital desde que la fuerza secreta fue revivida el 19 de junio con instrucciones de "tirar para dejar inhábil" en una campaña contra el delito.

-Pasa a la página 35-

### Innecesarias medidas emergentes en Londres

Londres, julio 27 (UPI). Miles de mineros se en-frentaron hoy nuevamente con la policia, mientras la primera ministra Margaret Thatcher aseguraba a Gran Bretaña que no se requeria declarar un estado de emergencia a causa de la huelga de los trabajadores del carbón.

No veo la necesidad del estado de emergencia", sostuvo Thatcher al contestar un requerimiento del Parlamento.

El paro, decretado en oposición a una propuesta para cerrar minas y recortar el número de puestos de trabajo, ha entrado en su quinto mes, mientras en el Sindicato Nacional de Trabajadores del Carbón, y en el oficial Consejo Nacional del Carbón, se expresaban

-Pasa a la página 57-